

Pressemitteilung vom 07.04.2025

**Wenige Plätze frei für die Vor-Ort-Beratung zur energetischen Sanierung in Kooperation mit der Verbraucherzentrale NRW
Anmeldezeitraum endet am 14. April 2025**

Mit Blick auf die Energiepreise wird es immer wichtiger, in die Jahre gekommene Immobilien so zu sanieren, dass sie möglichst wenig Energie verbrauchen. Möglichkeiten, den Energieverbrauch zu senken, gibt es viele. Erneuerung der Heizung, Austausch alter Fenster oder das Dämmen von Wänden. Aber natürlich ist jedes Wohnhaus anders. Welche Umbaumaßnahmen für sie sinnvoll und effektiv sind, erfahren Lippetaler Bürgerinnen und Bürger im Rahmen einer Kooperation der Gemeinde mit der anbieterunabhängigen Energieberatung der Verbraucherzentrale NRW für die Beratung zu Hause. Die Kooperation richtet sich an Eigentümerinnen und Eigentümer sowie private Vermieterinnen und Vermieter.

Beratung zu energetischer Sanierung

Energiesparen ist nicht überall gleich. Was bei anderen große Wirkung hat, muss im eigenen Zuhause nicht die beste Lösung sein. Deshalb ist eine individuelle Beratung so wichtig. Bei der Vor-Ort-Beratung der Verbraucherzentrale NRW wird im Rahmen eines Rundgangs durch das jeweilige Eigenheim sowohl Gebäudehülle als auch Haustechnik genau unter die Lupe genommen. Im daraufhin angefertigten schriftlichen Protokoll werden passgenaue Empfehlungen für die Sanierung und Tipps für Fördermittel gegeben. Die Ratsuchenden zahlen ein Entgelt von 40 Euro direkt vor Ort an den Beratenden.

Jetzt anmelden

Schnell anmelden lohnt sich. Die ersten 25 eingehenden Beratungsanfragen werden bevorzugt bis zum 30. Juni 2025 beraten. Der Anmeldezeitraum für die Aktion endet am 14. April 2025.

Anmeldung zur Beratungsaktion:
Stefanie Göke
stefanie.goeke@lippetal.de
02923-980248

